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A implantação de ala e leitos 
exclusivos para atendimento e 
tratamento de pacientes com 
casos suspeitos ou confirmados 
de covid-19 no Hospital Muni-
cipal Nossa Senhora Aparecida 
foi uma das diversas adequa-
ções adotadas pela Prefeitura de 
Itupeva para ampliar a rede de 
atendimento no município.

Atualmente são 12 leitos de 
enfermaria e nove de UTI com 
respiradores, que se tornaram 
referência para receber mora-
dores de outras cidades, como 
Jarinu, Várzea Paulista, Cabre-
úva e Bragança Paulista e de-
mais municípios próximos.

“Com base no boletim epi-
demiológico (casos de coronaví-
rus), além das medidas definidas 
por meio do Comitê Técnico de 
Saúde e também no Comitê de 
Enfrentamento à covid-19, e pro-
tocolos de Saúde do Governo Fe-
deral e Estadual, nós vamos ade-
quando, quando necessário, a 
rede de atendimento aos pacien-
tes e familiares. O trabalho é 
constante, com equipamentos e 
unidades estruturadas e equipes 
treinadas. Atualmente, Itupeva 
é referência para mais de 40 mu-
nicípios, que compõem a Direto-
ria Regional de Saúde de Cam-
pinas, explica Luciane Alves da 
Cunha, secretária municipal de 
Saúde de Itupeva.

A Unidade Sentinela, que fi-
ca na rua Prof.ª Deolinda Silvei-
ra de Camargo, 181, no Jardim 
São Vicente, atende de segunda 
a segunda-feira das 7 às 19 ho-
ras, e é destinada a pessoas com 
sintomas gripais, para identifi-
car, cuidar e isolar, para atendi-
mento e tratamento precoce de 
casos. “O trabalho na Unidade 
Sentinela é para que, com tra-
tamento o quanto antes de pa-
cientes com casos suspeitos ou 
com resultado já positivo, evi-
tem-se novas contaminações 
pelo coronavírus”, ressalta. 

Luciane explica que o Hospi-
tal de Itupeva também conta com 
leitos e atendimentos para outras 
doenças, como infartos, infecções, 
acidentes, entre outros. “O nosso 
município está organizado e es-
truturado para várias demandas.”

VACINAÇÃO
Para agilizar o agendamen-

to para a vacinação contra a 
covid-19, a Secretaria de Saúde 
de Itupeva reorganizou par-
te da estrutura do CSIII (UBS 

Central), na rua Prof.ª Deolin-
da Silveira de Camargo, e im-
plantou um call center.

Para oferecer mais segu-
rança a idosos e seus familia-
res, Itupeva foi pioneira, em 
vacinar em domicílio, os ido-
sos com 85 anos ou mais. As 
equipes de Saúde aplicaram as 
primeiras e segunda doses, de 
casa em casa, e com todos os 

protocolos sanitários.
Para a estrutura e organiza-

ção para o pré-cadastro e agen-
damento de grupos prioritá-
rios foram realizados:

Infraestrutura de telefones, 
computadores e internet;

Criação de novo link com 
aba exclusiva para a vacina co-
vid-19, bem como, a disponibi-
lidade do formulário para pre-

enchimento do pré-cadastro no 
site da Prefeitura (https://itupe-
va.sp.gov.br/vacina-covid);

Agendamento informado 
por SMS do celular;

Parceria com a Ouvidoria 
Municipal que atua com as in-
formações aos munícipes;

Ouvidoria: Telefone -156  / 
app - eOuve / Whatsapp: 11 
4591-4259 e 4496-2688;

Call Center da Vacinação 
Covid:  Telefones: 11 4593- 8001 
/ 4593-8005 / 4593-8006 / 4593-
8011 / 4593-8040 

Itupeva dispõe de 20 câma-
ras específicas para armazena-
mento das doses da vacina e 
logística para transporte com 
segurança;

Grupos prioritários - O pré-
-cadastro é destinado aos gru-
pos prioritários estabelecidos 
pelos Planos Nacional e Esta-
dual de Imunização;

Toda a aplicação de doses é 
realizada com agendamento, 
para organização, preservando 
a saúde dos munícipes;

Desinfecção – Há um ano, 
a desinfecção em Itupeva é re-
alizada pelos agentes do setor 
da Unidade de Vigilância de 
Zoonoses (UVZ), que realizam 
constantemente o serviço com 
produto específico, elaborado 
com bactericida, fungicida e Vi-
rucida, com eficácia comprova-
da na eliminação do coronaví-
rus. A aplicação é feita através 
de pulverizadores e nebuliza-
dores costais com certificado da 
Anvisa, com componentes quí-
micos indicados pela Organi-
zação Mundial da Saúde para 
combater à pandemia.

“A desinfecção contra a co-
vid-19 tornou-se um serviço 
necessário para viabilizar am-

bientes biologicamente segu-
ros, principalmente em locais de 
maior circulação, sendo muito 
eficaz no combate ao coronaví-
rus. A equipe da UVZ tem reali-
zado essa ação incansavelmente 
como medida de prevenção pa-
ra evitar a propagação da doen-
ça. Lembrando que é de extrema 
importância que continuemos a 
usar medidas de prevenção já co-
nhecidas e importantes como: 
higienização das mãos (lavar 
ou utilizar álcool em gel), uso de 
máscara de proteção facial, den-
tre outras”, ressalta Gilmara Bre-
da, coordenadora de Unidade de 
Vigilância de Zoonoses.

Blitz Covid-19 - As ações pre-
ventivas e orientativas seguem 
constantes em Itupeva. A Pre-
feitura tem realizado um tra-
balho contínuo e de conscien-
tização junto aos munícipes e 
comerciantes, a partir da Blitz 
Solidária contra a covid-19.

Aproximadamente 30 mil 
kits com informativos e másca-
ras de proteção facial já foram 
distribuídos no município du-
rante a ação que é desenvolvida 
por servidores municipais devi-
damente uniformizados – com 
avental com o brasão da Prefei-
tura de Itupeva – orientam a 
população, distribuindo os kits 
nas ruas, nos pontos de ônibus e 
próximos a comércios.

Com criação de alas e leitos, Itupeva 
amplia toda a rede de atendimento

COVID Rede de saúde recebeu leitos exclusivos para o coronavírus, incluindo nove leitos de UTI com respiradores no Hospital Municipal Nossa Sra. Aparecida  

DA REDAÇÃO
grupo.editores@jj.com.br

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Atendimento para pacientes com suspeita da covid-19 foi priorizado, com uso da tecnologia, redes digitais e call center

Equipe vacina idosos após 85 anos em domicílio, com agendamento prévio e maior segurança a grupo de risco

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

A desinfecção da cidade é realizada pelos agentes da Unidade de Vigilância de Zoonoses como reforço à prevenção do coronavírus; medidas sanitárias foram tomadas pelo município 

Hospital conta com 12 leitos de enfermaria e 9 de UTI com respiradores, dando suporte a pacientes com covid 
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Parabéns Itupeva,
cidade de tanta beleza!
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O prefeito de Itupeva, 
Marcão Marchi, quer trazer 
ao seu município o cresci-
mento sustentável, atingin-
do áreas como desenvolvi-
mento econômico, emprego, 
turismo e regularização fun-
diária. Nesta entrevista ex-
clusiva ao JJ, ele falou sobre o 
planejamento da gestão.  

Jornal de Jundiaí: O que esperar 
em avanços e novidades no mu-
nicípio para este ano e até o fim 
do mandato atual?

Marcão Marchi: Nosso tra-
balho e nossa gestão são pa-
ra que Itupeva se torne, ca-
da vez mais, um município 
com crescimento e desenvol-
vimento sustentáveis e orga-
nizados. Vamos manter os in-
vestimentos em melhorias 
para a Saúde, Educação, Se-
gurança, Emprego e Renda e 
Mobilidade Urbana.

Estamos enfrentando 
uma pandemia que já dura 
mais de um ano e que fez com 
que precisássemos adotar me-
didas urgentes, para preser-
var vidas e acolher pacien-
tes e seus familiares. Apesar 
das adequações em serviços 
de Saúde, Educação e Assis-
tência Social, mantivemos as 
obras e ações que já estão no 
planejamento. 

Queremos concluir os 
projetos que já estão em an-
damento, e reforçar os pro-
gramas que implantados na 
nossa gestão, como “A Casa 
É Sua”, que já entregou 1.847 
matrículas individualizadas 
a moradores de diversos bair-
ros, dando-lhes segurança e 
dignidade para a tão sonhada 
casa própria que, com docu-
mentação, torna de fato pro-
priedade de cada um deles.

As obras de drenagem na 
Vila São João, muito impor-
tante e emergencial estão em 
andamento, inclusive, já ten-
do auxiliado na diminuição 
de acúmulo de águas de chu-
va, nos últimos dias.

Com contrato já assinado, 
temos a obra de construção 
da Ponte Estaiada, que facili-
tará o acesso ao bairro Nova 
Monte Serrat, um dos mais 
populosos do município, be-
neficiando 3 mil famílias.

E na área de segurança?
Recentemente, a área cen-

tral ganhou o reforço na Se-
gurança com implantação de 
câmeras ligadas à Central de 
Monitoramento da Guarda 
Civil Municipal. Ainda sobre 

Segurança, entregamos seis 
novas viaturas e quatro mo-
tocicletas para a Guarda, to-
talizando a frota com 12 via-
turas e oito motocicletas.

Como fazer para gerar emprego? 
Outro projeto importante 

para fortalecer a economia e 
gerar emprego e renda é o Va-
le do Emprego, que consiste 
na construção de um centro 
comunitário tecnológico, em 
parceria com empresas locais, 
para capacitar a mão de obra 
e disponibilizá-las às empre-
sas da cidade, gerando mais 
empregos e qualidade de vida 
à população. Proporcionar a 
junção de demanda e currícu-
lo, onde as empresas irão bus-
car profissionais disponíveis 
em um banco de dados.

Com inovação e tecnolo-
gia, também temos uma lei de 
incentivo para a abertura de 
empresas. A partir deste ano, 

criaremos um novo portal de 
abertura on-line de empresas e 
o Poupatempo do Empreende-
dor. Além disso, também cria-
remos o Portal da Empregabi-
lidade e traremos uma sede do 
Senai para o município, capaci-
tando os moradores de Itupeva.

Nas questões Desenvolvi-
mento Econômico e Turismo, 
um dos nossos projetos em 
destaque está o Distrito Tu-
rístico. Itupeva tem uma for-
te vocação para o Turismo, 
Inovação e Desenvolvimento. 
Temos uma localização privi-
legiada, além de o município 
ser rico em belezas naturais. 
Pensando nesse potencial, 
criamos o projeto inovador 
do 1º Distrito Turístico do 
Brasil, que envolve Itupeva, 
Jundiaí, Louveira e Vinhedo. 
Com a criação, vamos atrair 
novos investimentos, opções 
de lazer e geração de empre-
gos para a região.

Quais prioridades na área de 
saúde? 

Na Saúde, além da organi-
zação e adequação de diver-
sos serviços, nesse período 
de pandemia, reformamos, 
modernizamos e estamos 
ampliando o Hospital Mu-
nicipal Nossa Senhora Apa-
recida. Atualmente, são 50 
leitos. Com a modernização, 
o Centro Cirúrgico está com 
toda estrutura para atender a 
população, de acordo com as 
Normas Vigentes de Constru-
ção, da Vigilância Sanitária e 
do Ministério da Saúde, con-
tado com três salas de cirur-
gias, além da adequação das 
salas de esterilização, de ar-
mazenamento e de distribui-
ção dos materiais cirúrgicos.

Além disso, está em anda-
mento o projeto de implanta-
ção do Banco de Leite Materno 
em Itupeva, que será um pos-
to de coleta no município, cre-

denciado pelo Banco de Leite 
Humano de Jundiaí, e funcio-
nará anexo ao Hospital. Tam-
bém implantaremos centros 
médicos em pontos estratégi-
cos da cidade para assegurar o 
tratamento completo dos mu-
nícipes, onde poderão reali-
zar consultas especializadas, 
exames, pequenas urgências 
e cirurgias eletivas que não 
necessitem do hospital muni-
cipal. Além disso, iremos im-
plantar a Política Municipal 
de Assistência Farmacêutica, 
priorizando o acesso aos me-
dicamentos de alto custo. 

Como lidar e também priorizar 
as outras pastas que não têm 
relação com a pandemia?

De maneira geral, vamos 
continuar trabalhando com 
a seriedade e o respeito que 
sempre tivemos com todos 
os munícipes. Iremos manter 
uma gestão participativa, ou-

vindo a população para aten-
der as demandas e necessida-
des de melhorias nos bairros 
e no dia a dia das pessoas.

Nesse sentido, também 
são realizados investimentos, 
constantemente, para ofere-
cer diferentes canais de co-
municação à população. A 
Ouvidoria conta com o apli-
cativo eOuve que, pelos celu-
lares, tablet no Google Play e 
AppStore, e pelos computado-
res no site itupeva.sp.gov.br, 
as pessoas podem solicitar in-
formações, sugerir, elogiar e 
fazer denúncias.

O nosso trabalho e nos-
sas ações são organizados de 
acordo com a nossa conver-
sa, com sugestões feitas pelos 
nossos munícipes.

Quais os maiores desafios em re-
lação aos gastos públicos?

Temos que manter o equi-
líbrio entre os investimentos. 
Claro, estamos em uma pan-
demia que nos pegou inespe-
radamente e fez com que des-
tinássemos mais verba para 
Saúde e Assistência Social. 
Para ordenar o orçamento pú-
blico, contamos também com 
parceria com o governo do es-
tado e o governo federal. Fre-
quentemente, em Brasília, 
entrego nossas demandas pa-
ra buscar emendas no Con-
gresso e projetos e parcerias 
nos Ministérios.

Cada secretaria está sendo 
instruída a otimizar recursos. 
Com muito trabalho, vamos 
vencer essa batalha contra a co-
vid-19, e executarmos os servi-
ços necessários melhorando a 
qualidade de vida de todos.

Qual tem sido a relação da cidade 
com o governo federal e Itupeva, 
em especial ao tema saúde?

Nossa relação com os go-
vernos estadual e federal sem-
pre foi muito estreita, graças 
à transparência e seriedade 
que a nossa gestão tem con-
quistado, cada vez mais. Esta-
mos diariamente em contato 
com estas esferas para viabi-
lizar recursos e projetos que 
irão beneficiar sempre o mu-
nicípio e toda sua população.

Na Saúde estamos atuan-
do como referência para a 
Regional de Campinas, que 
conta com mais de 40 municí-
pios. Os leitos de UTI do Hos-
pital Municipal Nossa Senho-
ra Aparecida, por exemplo, 
recebem pacientes de Várzea 
Paulista, Jarinu, Cabreúva e 
até de Bragança Paulista.

Vamos continuar os nos-
sos esforços para vencermos 
tudo isso e preservar vidas.

Marcão Marchi quer atrair 
emprego com tecnologia e inovação 

PRIORIDADES Itupeva vai implantar projetos nas áreas de saúde, educação, segurança e geração de renda; ideia é trazer uma sede do Senai para a cidade 

DA REDAÇÃO
grupo.editores@jj.com.br

DIVULGAÇÃO

O prefeito de Itupeva, Marcão Marchi, quer atrair novos investimentos, facilitar o empreendedorismo, além de implantar um pólo turístico para garantir emprego e renda  

DIVULGAÇÃO

Vale do Emprego vai capacitar mão de obra tecnológica às indústrias, além de criar leis de incentivo  

DIVULGAÇÃO

A segurança de Itupeva foi reforçada com câmeras de monitoramento, 12 viaturas e oito motocicletas 
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De acordo com a Secretaria 
Municipal de Mobilidade Ur-
bana e Meio Ambiente de Itu-
peva, os grandes desafios para 
o município são a integração 
de novos conceitos de trans-
porte à sua malha viária.

O município tem crescido 
bastante, e a atual gestão traba-
lha para que seja organizado e 
atende às novas demandas.

Um Plano de Mobilidade 
Urbana está sendo elaborado 
para 2022, com rotas alterna-

tivas, novas rotas para veícu-
los pesados, integração de bi-
cicletas, pedestre e veículos, 
acessibilidade e integridade. 

“Esse é o grande desafio, 
integrar os meios de trans-
porte em harmonia e ao cus-
to dentro do orçamento”, 
afirmou o secretário de Mo-
bilidade Urbana e Meio Am-
biente, Renato Gonçalves.

Uma das propostas para es-
te mandato é a construção de 
nova rodoviária para acom-

panhar o desenvolvimento de 
Itupeva, melhorando assim a 
mobilidade urbana dos usuá-
rios. O objetivo é atender a de-
manda municipal e intermu-
nicipal. O projeto está em fase 
final de elaboração. Já foram 
realizadas as análises técnicas 
e aprovado todo o conceito bá-
sico, com a definição dos espa-
ços para os ônibus, serviços de 
atendimento ao público, estru-
tura física e funcional, além do 
contexto arquitetônico.

Plano de Mobilidade 

Urbana e rodoviária 

INVESTIMENTOS 

DIVULGAÇÃO

Município recebe investimentos na área urbana para a malha viária; há projeto para uma nova rodoviária

Diante da pandemia, a Pre-
feitura de Itupeva agradece a 
colaboração e a parceria de to-
das as famílias de alunos, além 
de toda a dedicação e o compro-
metimento de toda equipe en-
volvida, gestores, professores e 
demais profissionais da educa-
ção, que não mede esforços pa-
ra que o Programa Educação 
Domiciliar, iniciativa implan-
tada para amenizar o impacto 
da pandemia frente à educação 
municipal, alcance seus obje-
tivos, disponibilizando mate-
riais impressos e orientações 
didáticas, por meio das tecnolo-
gias da informação, a todos os 
alunos da Rede Municipal de 
Ensino de Itupeva. 

Para o período de retorno 
presencial, a Secretaria Muni-
cipal de Educação, junto à Co-
missão de Gerenciamento da 
Pandemia, elaborou um Pla-
no de Contingência para Mo-
nitoramento e Prevenção da 
Covid-19, estabelecendo o Pro-
grama Retornando com Res-
ponsabilidade, que promoveu 
a formação de todos os profis-
sionais envolvidos sobre os pro-
tocolos sanitários, abordando a 
importância da saúde emocio-
nal e do acolhimento de todos 
os alunos, familiares e comu-
nidade escolar, promovendo a 
afetividade e garantindo a se-
gurança de todos.

O Programa Retornando 

com Responsabilidade garan-
te a retomada gradual, par-
cial e não obrigatória, com 
cautela e responsabilidade, 
sendo necessária adaptação 
para este ‘novo normal’, mo-
nitorando a adequação das 
comunidades escolares aos 
protocolos estabelecidos.

Espaços das escolas foram 

reorganizados e, além disso, fo-
ram adquiridos equipamentos 
de proteção. Rotinas de higie-
nização e desinfecção nas uni-
dades escolares também foram 
adotadas. “Disponibilizamos 
materiais (EPIs) entre tantas 
outras ações para que todos os 
envolvidos se sentissem acolhi-
dos e seguros em nossas escolas 

e creches”, comentou o secretá-
rio municipal de Educação, Fá-
bio José de Andrade.

“Vivenciamos um mo-
mento difícil na história e o 
aumento dos índices pandê-
micos nessa trajetória nos 
obrigou a suspender nova-
mente as atividades pre-
sencias, porém, o Progra-

ma de Educação Domiciliar 
continua promovendo as 
atividades pedagógicas e 
movimentando saberes”, 
comentou o gestor.

Fábio José de Andrade diz 
que acredita que a pandemia 
será superada apenas com a 
vacinação em massa. “E mes-
mo após a pandemia convive-

remos com o vírus. Para tal, 
teremos que nos ressignifi-
car. Essa atitude envolve mu-
dança de hábitos e posturas 
em nossas rotinas sociais e 
educacionais”, comentou.

Segundo o secretário de 
Educação de Itupeva, os desa-
fios para o período pós-pan-
demia serão muitos e desta-
ca alguns que considera mais 
importantes as questões so-
cioemocionais de todos, prin-
cipalmente das crianças que 
não retornarão de um período 
de férias e sim de um longo pe-
ríodo de isolamento; a necessi-
dade de investimentos em tec-
nologia e conectividade, pois 
temos uma desigualdade con-
sistente da posse e conheci-
mento do uso adequado das 
Tecnologias da Informação; 
implantação do Ensino Híbri-
do que consiste na mediação 
entre atividades presenciais e 
a distância, por meio das tec-
nologias e novos procedimen-
tos pedagógicos; aumento das 
desigualdades sociais e educa-
cionais, tendo como desafio a 
flexibilização das habilidades 
e competências a serem prio-
rizadas, promovendo avalia-
ções diagnósticas e estabele-
cendo um currículo contínuo, 
a fim de recuperar as defasa-
gens e prosseguir em um no-
vo cenário, o que chamamos 
“Novo Normal”.

Programa oferece material e 
orientação didática com segurança

EDUCAÇÃO Além de capacitar profissionais para o ensino híbrido, Itupeva investiu em tecnologia para o ensino a distância, garantindo o currículo 

DIVULGAÇÃO

Equipes educacionais, em parceria com pais e alunos, foram capacitadas para o retorno, além da criação de um Programa de Educação Domiciliar 
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Talvez o termo FabLab ainda 
seja de pouco conhecimento, 
mas em um futuro muito breve 
será indispensável para o ensino 
básico. Fab Lab é a abreviação de 
FabricationLaboratory que signi-
fica “laboratório de fabricação” 
ou melhor, Laboratório de Fabri-
cação Digital. O Fab Lab visa a 
elaboração de projetos digitais de 
forma colaborativa e assim trans-
formar as ideias em objetos pal-
páveis, transformando os alunos 
em inventores e protagonistas do 
seu próprio aprendizado, cons-
truindo então a Cultura Maker.

Os Fab Labs são equipados 
com um conjunto de máquinas 
controladas por computadores 
que cobrem diversas escalas de 
tamanhos e materiais diferentes, 
como por exemplo: Impressora 
3D; Cortadora a Laser; CNC que 
fabrica móveis, circuitos eletrô-
nicos entre outros. O objetivo de 
reunir esses maquinários é viabili-
zar a execução de projetos e pos-
sibilitar invenções baseadas em 
conhecimentos multidisciplinares.

Escolas do mundo inteiro es-
tão incorporando ao currículo os 
princípios e práticas da cultura 
maker implantando Fab Labs e 
trabalhando os conteúdos do 
currículo básico como matemá-
tica, física, química e biologia de 
forma mais criativa, com foco na 

aplicabilidade da teoria em proje-
tos concretos e assim integrando 
as disciplinas para um aprendiza-
do contextualizado, incentivando 
também o empreendedorismo.

A empresa brasileira Amado-
tec, que também atua em Por-
tugal, apresenta esse novo con-
ceito para as Escolas do país. 
Segundo o fundador, Marcelo 
Amado, a cultura maker deve 
estar inserida em todo ambiente 
escolar e não somente no La-
boratório de Fabricação Digital 
e principalmente ser dominada 
pelos professores. “A escola do 
futuro precisa de educadores 
makers, por isso a formação é 
muito importante e trabalhamos 

for temente desse tópico, pois 
não adianta ter todo o aparato 
e os professores não estarem 
engajados nessa nova filoso-
fia e metodologia de ensino e 
aprendizagem. Para isso, não 
só o professor que coordenar o 
Fab Lab, mas todos os profes-
sores, de todas as disciplinas, 
devem mergulhar nessa dinâ-
mica, pois os equipamentos e 
suas aplicabilidades podem dar 
um apoio para ajudar em todas 
as matérias, inclusive de huma-
nas como por tuguês, inglês, 
história e geografia”, explica e 
conclui Amado.

Para saber mais sobre o assun-
to acesse www.amadotec.com.br

Você sabe o que é um FabLab?
 Conheça o novo conceito de ensinar e aprender
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